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JOURNEE DES VOLONTAIRES 2023 
COMPTE-RENDU DES ATELIERS 

Organisation et reporting  
 

Département Volontariat  
volontariat.natagora.be  

volontariat@natagora.be  

Campagne et contenu  
 

Département Politique et Plaidoyer  
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MISE EN CONTEXTE 
Le présent document fait  �S�D�U�W�L�H���G���X�Q�H���V�«�U�L�H���G�H���m traces  » rendues disponibles suite à la journée des 
volontaires de Natagora , organisée le 17 septemb re 2023 à la Montagne Saint -Pierre.  

Un compte -rendu général est disponible �V�R�X�V���I�R�U�P�H���G���D�U�W�L�F�O�H sur le site du Volontariat . 

La thématique de la journée était : "Natagora se prépare aux élections de 2024 pour être la voix de 
la nature !".  Le déroulé de la matinée était le suivant : 

�x Accueil 
�x Mot d'accueil du Président  
�x Présentation du mémorandum : 7 mesures phares en bref  
�x Quatre ateliers en sous -groupes selon les thématiques du mémorandum  (Agriculture  ; Chasse, 

Forêt , Energie ; Gouvernance  ; Réseau Ecologique). 

�/���D�S�U�ª�V-midi a débuté avec les présentations  de trois  volontaires issus de trois  groupes différents  venus 
rapporter les actions mises en place au niveau communal.  

 

  


